

Bernardo Martorell abordó este tema en Pingüino Multimedia

Subsecretario de Redes Asistenciales y guiño a UMAG: "Es importante que tengan formación de especialistas"

● La autoridad de gobierno reconoció el complejo escenario de la Región de Magallanes sobre este punto.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

La Región de Magallanes y Antártica Chilena ha estado al debe con los especialistas en el sector salud. La mayoría de los magallánicos debe viajar a otras zonas del país a realizarse un examen médico, acrecentando el costo total de la intervención.

Esa es la realidad de la región más austral del país, y el eslabón más débil del Ministerio de Salud en la zona.

El subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, abordó este punto en Pingüino Multimedia,

explicando que son pocos los profesionales que no cumplen el programa de Becas de Especialización que entrega el Ministerio de Salud.

Sin embargo, Martorell dejó entrever que la Universidad de Magallanes (UMAG) sería un pilar fundamental para disminuir esta brecha.

Sin embargo, Martorell no entregó un plan que vislumbre la llegada de más profesionales a la zona.

tener formación de especialistas y es algo que se está desarrollando. Con los equipos clínicos y los médicos que trabajan en la región, hay buenas perspectivas de que sea posible. Uno va ampliando la capacidad formadora de las universidades regio-

nales, y eso produce que las personas sigan en los mismos territorios para ejercer sus profesiones", destacó Martorell.

“

Uno va ampliando la capacidad formadora de las universidades regionales, y eso produce que las personas sigan en los mismos territorios para ejercer sus profesiones”.



El subsecretario Martorell visitó los estudios de Pingüino Multimedia para conversar temas de contingencia regional.

Fiesta de la Nieve



En el Salón de Uso Múltiple de Puerto Williams se está realizando la Fiesta de la Nieve. La actividad convoca a toda la familia isleña en la previa al Chapuzón más austral del mundo.



CENTRO DE ESTUDIOS PATAGONIA
 Establecimiento Educacional Gratuito,
 Reconocido por el Ministerio de Educación.